

「第5回偉人チャット」

織田信長 > 久しぶりだ、諸君。元気になっておったか。
ネフェルティティ (以下、ネフェル) > はい、また来てあげたわよー。
出雲阿国 > こんにちはわー！@オンザ車椅子くきーこきーこ
平賀源内 > 久しぶりだな。
ミゲル・デ・セルバンテス (以下、ドン・キ) > よくわからんがはせ参じた！
正宗 > 疲れたわよ！ 暑いわよ！
在原業平 > 京都クソ暑い。もう死んでるけどまた死にそう。
アルキメデス (以下、裸族) > 暑いなら脱げばよい。
正宗 > アタシ、脱いでもすごいわよ？
出雲阿国 > (くわあ……のっけから変態ペースです。)
織田信長 > 早いもので偉人チャットもこれで最後となる。ゲーム本編より一足先になるが、とりあえずはお疲れ様と言っておこう。
平賀源内 > ……そうだな。お疲れ様。皆、消滅したりはしてないだろうか？
正宗 > ほんと、お疲れ様よねえ。
出雲阿国 > 前回のはのつとられましたからねー。みなさんおひさしぶりですね！
織田信長 > もはや顔ぶれが大体固定化しているので自己紹介の必要もなからうが……俺が織田信長である。
ネフェル > まいどおなじみ、ネフェルティティよ。
平賀源内 > あなたの近所のマッドサイエンティスト、平賀源内だ。
出雲阿国 > あたしは出雲阿国です。元ダンサーですよ
裸族 > 裸族だ。——いや違ったアルキメデスだ。
正宗 > 正宗よ～ん♪
ドン・キ > 我輩はドン・キホーテ！ 真の騎士である！ あーちなみに世を忍ぶ仮の名はミゲル・デ・セルバンテスという。

在原業平 > 自分の部屋にクーラーがついていないことに気づいた在原業平だ。ひどい。
ネフェル > 幽霊に暑いも寒いもないんだけどね。
平賀源内 > どうも生前の感覚に引っ張られる部分があるな。
出雲阿国 > 自分が幽霊だって考えると、うすら寒くなってきました。
正宗 > でも、たしかにうちの拠点もクーラーないの嫌なのよね。《祀徒》^{チェイインド}どもの暑苦しい顔がうっとおしいのよ！
織田信長 > うむ……。俺も自分は暑さの問題ないのだが、パソコンの方がかなり調子悪そうであるな。なんかここ数日ぐらいい前からネットの繋がりとかが異常に重くなっている——と、中の人が言っていた。
ネフェル > とりあえず、お約束で言っておくわ。中の人などいない！
平賀源内 > ……掃除はしたか？ ホコリを払うだけでも随分違うモノだぞ。
ネフェル > ああ、そんな気がするわね。それともサーバーがサイバー攻撃くらってるのかしら？
ドン・キ > 御前の仕業か！
在原業平 > ルーターに御前がとりついてんだな、きつと。
平賀源内 > 回線に御前が詰まってる……とかか？
出雲阿国 > 御前、怖すぎです！
織田信長 > まあさすがにあの男も俺の手で葬ったので、二度と悪さは出来んと思うが。
出雲阿国 > 御前さんも今は亡き人ですねー、おつかれさまでしたー。信長さんところの《祀徒》^{チェイインド}さんのおかげですねー。
織田信長 > 厳密にはそれらに関わった《祀徒》^{チェイインド}全員とすべきかな。俺のもとにいても、三種の神器の破壊など間接的に関わっている者たちは多い。
裸族 > だが、あれが最後の御前とは思えない。奴を倒しても第2、第3の御前が——。
出雲阿国 > いやいやいや。そんなヒキいらなから！
平賀源内 > まあネットに拡散してしまうと消しきるのはほぼ不可能って言うしなあ……。御前ウィルス恐るべ

し。

織田信長 > なんにせよ、今ここに集まった者たちは《^{タイラント}災主》らとの戦いに勝ち、生き残った者たちとなるわけだな。

出雲阿国 > うちの一部の《^{タイラント}災主》さんは見逃してあげましたけど、一番悪いのは倒しましたよ。

ネフェル > うちも《^{タイラント}災主》はほぼ倒したわね。約1名逃亡してるけど。

平賀源内 > うちも……《^{タイラント}災主》がバケモノになった所を倒した……な。

正宗 > うちも……まあ、ちゃんと浄化できるのを祈るばかりね。

ドン・キ > 一人も討ち果たさぬうちにゲーム本編が終わってしまうのか……。呼ばれれば、どこにでも行くつもりだったのに。

出雲阿国 > まあ、その方があなたらしいですよ。(´▽`)>セルバンテスさん

織田信長 > で、その阿国のとこは、たしか金柑頭と天草四朗だったか。

出雲阿国 > そうですよー。四郎は倒しましたー。光秀さんは《^{ルーインズ}奸徒》さんと一緒にどっかいっちゃいました。でも、もうふらふらなんで悪さはできないと思います。

織田信長 > 光秀は結局、生き残ったわけか。

出雲阿国 > 生き残ったですねー。予想外の展開です。次どうなるかは全然わかんないですけど、《^{ルーインズ}奸徒》さん次第ですねー。女子におんぶしてもらって逃げちゃいました。

織田信長 > う〜む、金柑頭のくせに女と駆け落ちとはナマイキな……。

在原業平 > 《^{タイラント}災主》のくせに生意気な……。

ネフェル > 歴史上の光秀は愛妻家だったけどね。奥さんは不美人だけど。

出雲阿国 > 今の光秀さんと駆け落ちした恋人さんは10歳ですけどね……。

ドン・キ > ペド!

正宗 > 変態だわ!!

裸族 > 幼女はいけないと思います。

在原業平 > 愛に年齢は関係ないからな……。

織田信長 > 金柑頭だし仕方あるまい。

出雲阿国 > あと、四郎さんは倒せましたけど、あたしはこんなになっちゃいましたよ。@オンザ車椅子くきー
くきーこ

正宗 > まったくもー。阿国ちゃん無茶しちゃってさ!

出雲阿国 > あはははは! 足動かなくなっちゃいましたけど、元気ですよ! どっちにしてもファラオランドなくなっちゃいましたから、踊る場所ないですしね。最後にいい舞を披露できましたから満足です!

織田信長 > だが、阿国ぐらいの舞の名人ならファラオランドでなくても、どこでも踊れただろうに。むしろなぜファラオランドにいたんだ?て、話だ。

ネフェル > それは、当時のファラオランドが素晴らしいテーマパークだったからよ、そうよね?

出雲阿国 > ま、まあ……。

ドン・キ > (こ、これが同調圧力……っ!)

出雲阿国 > ところで、ネフェルティティさんはどうなさるんです、これから。

ネフェル > まず、うちで起きたことを話すと、《^{タイラント}災主》則天武后一派はほぼ倒したわ。で、根津組やネコニジとは、とりあえず休戦。今後どうするかはこれからの課題ね。

織田信長 > つまり『オタク>《^{タイラント}災主』の図式が出来上がった、と。

出雲阿国 > オタクパワーは《^{タイラント}災主》の未練にも勝る……。

平賀源内 > オタクの萌えパワーは恐ろしいモノだからな。夏や冬の祭典にいくと人間の凄まじさがよくわかるぞ……。

出雲阿国 > ファラオランドはもうやらないんですか? ひょっとしてもう飽きちゃったとか……。

ネフェル > ファラオランド、やってもいいけど、それも勢力を盛り返してからの話ね。

出雲阿国 > 鳥取に戻る予定なのにー。やることないですよー！

ネフェル > 今や、本拠を失って、鳥取を守る会の事務所間に借りしてる状態だし。

出雲阿国 > あーあー。ひどい没落っぷり

ネフェル > 物は考えようよ。これ以上落ちることはないわ。あとは上昇するだけよ。

織田信長 > だな。——かくいう俺のとも御前を倒したとはいえ、当分はプレハブ小屋暮らしだ。5ターン目にビル燃やされて、そのままだったからな。

出雲阿国 > あ、そっかー。信長さんととも事務所が焼けちゃいましたね。そういえば。

平賀源内 > うちも建て直さないとマズいな……。

出雲阿国 > 源内さんととも焼けてましたねー。
《^{ロード}祭主》がいるとボヤがおきるのかなあ。

正宗 > そーゆーのを聞くと、うちはずいぶんとマシねえ。

裸族 > ワシも裸一貫まで落ちぶれてしまったぞ。

ドン・キ > ……いや、やめておこう。

出雲阿国 > ってか、よくよく考えてみたら、わたしも初期情報で野外ステージやかれてるし……。

織田信長 > 今回のゲーム、火事が多いな。

出雲阿国 > こんなかに疫病神がいるとか……（ごくり

平賀源内 > 私じゃないぞ！ 私のせいじゃない！ ……はず。

正宗 > 誰か塩もってらっしゃい！ 塩！！

出雲阿国 > その塩を……だあつ！（信長さんにかける

織田信長 > やめて、溶けるから。

正宗 > 溶けるんかいっ！！

出雲阿国 > なめくじですか！

ネフェル > 疫病神を恐れる幽霊ってのもなんなんだかね。

織田信長 > しかし、たしかに放火魔の^{ライアント}《災主》《雑霊》とか、いそうな感じするけどな。

在原業平 > 火をつけるのが好きな^{ライアント}《災主》とドンパチやったが、意外に何も燃えなかったぞ。

ドン・キ > そういえば今回のゲームは温泉も多かった。あと山。

正宗 > うち、拠点の庭先に露天風呂あるわよ♪

織田信長 > 『火事と温泉と山登りのゲーム、GDDD』だったわけか。

在原業平 > 俺らの存在意義、全否定だな。

織田信長 > 正宗のとこはどんな感じであったか？

正宗 > うち……まあ、苦労はしたけど丸く収まった感じね。

織田信長 > たしか三種の神器のひとつが絡んでいたようであるが。

正宗 > ええ、草薙剣があったのよ。おみっちゃんこと、光圀ちゃんが新婚旅行ついでに熱田神宮に納めに行く予定よ。

出雲阿国 > 熱田神宮って信長さんとこが前に探索してませんでしたっけ。

織田信長 > うむ。うちにも一応、熱田神宮から拝借した草薙剣がある。特に今後どうするかは決めておらんが。

出雲阿国 > 偽物はどっかの博物館いきですかねー。

織田信長 > うちのシナリオに出ていた草薙剣は、表記上は『熱田草薙』としているな。文字通り、熱田神宮で御神体になっていたものだ。と言っても神話に記されているようなものではなく、後から誰かが代わりに祀った偽物だったがな。

ネフェル > 神道では御神体の真贋はわりとどうでもいいのよ。神社の御神体で、こっちが本物あつちのはニセモノって発想があまりないでしょ。

織田信長 > ふむ。確かに「分霊」というのも、「全部本物、パワーそのまま」という扱いだしな。

ネフェル > たとえば、いわゆる草薙剣も、壇ノ浦をはじめ歴史上何度か失われているけど、新しいのを作ってそれに前のやつが魂が込められたってことにすればOKなわけ。

織田信長 > イワシの頭もなんとやら、か。

裸族 > しかし勾玉ってカシューナッツって似てるのう。

出雲阿国 > アルキメデスさん……なぜ急に？

織田信長 > 『熱田草薙』はそんな感じだ。正宗のとこ

の草薙剣は、新たに正宗が打って作ったものという認識でいいか？

正宗 > ん〜〜厳密に言えば、アタシが打った刀に「草薙剣の魂」が入ったって感じなんだけどね。

平賀源内 > ……その魂とやらは元々あったものなのか、それとも新しく作り出されたモノなのか？ ちょっと気になるな。

正宗 > アタシも詳しく話すのは難しいわね。元々あったもののだとは思っただけけれど。無機物に魂があるのか、という話にもなるし、正確には魂に似たなにか、ってところかもしれないわ。

出雲阿国 > でも、剣に魂が入ってるなんて超かっこいいです……。

在原業平 > (女の子なら「僕の刀も打って下さい」って言えるけど男だと何の意味もないなあという顔をしている)

織田信長 > 打って鍛えてもらってこい。

正宗 > アタシは男の子でもOKよ！

在原業平 > やめてください しんでしまいます

出雲阿国 > あー……。

織田信長 > 正宗の方で草薙剣の量産体制とか計画できんかな。これさえ実現すれば信長軍はあと百年戦える。

正宗 > ソンなの出来るんだったら、アタシがこんなに苦労するわけじゃないじゃない！

出雲阿国 > では、代わりにこれを草薙剣に(手にもう○い棒

正宗 > アンタねえ……。

——パラケルススさんが入室しました——

パラケルスス(以下、パラケル) > 草薙剣を量産したかったら、霊保院会議でねっ☆

——パラケルススさんが退室しました——

ネフェル > 今の誰！？

ドン・キ > む、なんだ、今のは？

平賀源内 > 今！ なんか居たぞ！

在原業平 > 可愛い女の子が見えた気がするが気のせい

か……。

裸族 > 残像だ。

正宗 > もう、やりたい放題ね(汗)

出雲阿国 > 気を取り直して、業平さんとはどうでした？

在原業平 > 禍玉売りさばいてガッポガッポ稼いでた《災主》の日野富子ならブチのめしといたぞ。

出雲阿国 > あらー。でも禍玉ないと《奸徒》^{ルーイインド}さんもこまっちゃいますね。

在原業平 > 富子が禍玉作ってたわけじゃないから、そこから先は俺にも分かんが……。

平賀源内 > とりあえずうちの《祀徒》^{チエイインド}連中が穢れを払う方法は研究したいと言っていたが……。

織田信長 > 意外と禍玉の出所は広まっていないみたいだったからな。うちのどこにいた《奸徒》^{ルーイインド}PCも入手経路を得られず終いになっていた。

——パラケルススさんが入室しました——

パラケル > 禍玉の量産も q w せ d r f t g y ふじこ l p ;

——パラケルススさんが退室しました——

出雲阿国 > しゃべれてないし！

在原業平 > 霊保院会議……いったい何の開発シナリオなんだ……

平賀源内 > さっきから混線してるが何だアレ。

正宗 > ちょっと捕霊民もってきてー！！

在原業平 > 話を戻すが、俺の《祀徒》^{チエイインド}の母親が《奸徒》^{ルーイインド}なもんで、ちと厄介なことになってるな。《奸徒》^{ルーイインド}の穢れを払う方法なんてのがあればいいんだが、本当に。

出雲阿国 > きっと公安あたりが今後は禍玉をちゃんと管理してくれるんだと信じています！

織田信長 > 《災主》^{タイラント}にしてもそうだが、《奸徒》^{ルーイインド}

という存在は本当に重罪なんだ。人知を超えた力を持った上に悪い奴となると、一般人からすれば恐怖の対象そのものでしかない。

ドン・キ > うむ。ロストするということは、それだけの事を行っているという証だからな。魂に冤罪はありえない。

織田信長 > はっきり言って「今は反省している」が通じるものではないと考えるべきだろう。

正宗 > そもそも《災主》は自由意志でなるの？《奸徒》はほぼ自分の意志でなったんだから罪深いだろーけどさあ。

ドン・キ > 基本、《災主》も自由意志であろうな。

正宗 > じゃあ、アタシも下手したら《災主》になってたんだ……やあねえ。

織田信長 > 少なくともうちのとこに出ていたのは……まあ自由意思だろうな。確実に。

平賀源内 > ……とはいえこっちで遭遇した《奸徒》連中は望んでなかったわけではなさそうだったがな。

ネフェル > 鳥取の《災主》たちも、多くはちょっと特殊だけどね。

出雲阿国 > そういえば道満さんって元《災主》なんですよねー。おどろきです。どんな悪さをされたんでしょうね……。

平賀源内 > ファミレスでフリードリンクだけで何時間も粘ったとか。

正宗 > それは重罪ね！！

ネフェル > え？ それがいけないのなら私も《災主》？

裸族 > ドミノ倒しの記録一步手前の所を接着剤で固定したりとか。

出雲阿国 > それは一発アウトですね……。

在原業平 > おっばいで多くの男を惑わした罪だろ、ああ恐ろしい。

出雲阿国 > おっばいは罪ですか……。

在原業平 > 全ての女は男を惑わす《災主》なんだよ……。

正宗 > 男で人生狂わすやつだっているわよ～～。
うちの弟子たちが表の道から足を踏み外しそうで……楽しみなのか、心配なのか……。

織田信長 > せいぜい《奸徒》にだけはなるなと忠告しておけ。

正宗 > あの子たち……《奸徒》にはならないわね。………もっとやっかいなモノになりそうなんだけど。

(ニヤリ)

出雲阿国 > ファミレスと言えば、ファミレスなんてなさそうなG県はどんなかんじです？

正宗 > G県だと野宿もできないわね！！

織田信長 > G県で野宿すると財布以外のもの全て奪われそうだな。

裸族 > 最初から全裸でおればよい。

平賀源内 > ……毛髪とか皮とか肉とか骨とかその他諸々もなくなって、そして誰もいなくなった……というオチか？

織田信長 > むしろ羅生門みたいになりそうだ。

正宗 > 貴重品はケ*の穴に入れておけばOK！

出雲阿国 > クレジットカードいれたら、さげちやいますよ！

正宗 > よ～～く拡張しとかなきゃ！

出雲阿国 > (あー……こっから先は自爆ルート。突っ込んじゃ駄目！ いえいえ、突っ込むとかいうと、また誤解されそうだし、どうしたら……)

ネフェル > まだ始まってすらいなのに、すでに話が脱線しているわね。

出雲阿国 > コホン……気を取り直して。ガス人間が大量発生したって聞きましたけど……大丈夫でした？

裸族 > 再生怪人だから弱かったらしい。

出雲阿国 > 怪人で……そんな世界でしたっけ、GDD D。

平賀源内 > G県だし仕方無いんじゃないか？

織田信長 > 『怪しい人』と書いて『怪人』だから、間違っていないと思う。

ドン・キ > 怪人！ 怪人とな！？ くう、我輩がその場にいれば討ち取ってくれたものを……。

織田信長 > 今からでもG県いけば、そこら中、怪人だらけだと思うぞ。むしろ怪しくない人を探す方が困難だ。

ドン・キ > うーむ、我輩の《^{チェインド}祀徒》でもおれば行ったものを……。

ネフェル > そして、ドンキホーテは、サンタクロースの二の舞に……。

出雲阿国 > ちょっと前のぐだだだニュースのG県のイラスト、イミフすぎましたね。服にちくわぶらさげて、ラーメン持ってる人とか、なんなんですか。

裸族 > G県人は本来は、こんにやくしか食べない。しかし最近急速に外来の食文化が広まってきているそうなの。

在原業平 > G県……いったいどのGU……

平賀源内 > ところでG県ってぎふけんなのか？ ぐんまけんなのか？

裸族 > アフリカに近い方じゃよ。

出雲阿国 > せんせい意味がわかりません！

織田信長 > G県はG県……としか言いようないな。色々な意味で。

ドン・キ > あそこは「全域オーバーレベル」って言い訳で、なんてもアリになっているらしいからな。

織田信長 > G県に疑問を持つこと自体が愚かな行為だ。

出雲阿国 > ところで、ドンキホーテさんはどこにも出る予定ないんですか？ フビライさんとかメディチさんとか、登場してますよー。

ドン・キ > ない！

出雲阿国 > いいきった！

ドン・キ > 今ターンもどこからも助けを求める姫の声が届いてこなかったの、しかたなくプリンセス・ピンクを助けまくってた。パイプ兄弟のゲームで。

正宗 > ヒマか！ アンタ！！

織田信長 > ノストラダムスあたりと仲良くなれそうだな。

ドン・キ > いやあ、タイムアタックモードで「大元帝国の超皇帝」とかいうアカウントのヤツとさんざん戦ったんだが、ほとんど勝てるくらいにはやりこんだな。まあ、何度やっても途中で回線落ちするので記録に残らなかったが。

織田信長 > ああ、そいつは農も知っている奴だ。カミカゼと三回唱えるといなくなるらしい。

正宗 > アタシたちがしんどい思いをしていたって

ときに気楽なもんね。

出雲阿国 > えーと、これで近況報告は済みましたっけ。まだ終わってない方、てーあげて！

織田信長 > 源内がまだじゃないのか？

平賀源内 > ……阿国が私の事を嫌いなのはよくわかった。

正宗 > ここじゃー前に出なきゃダメなのよ！ ひな壇の若手芸人のように！

出雲阿国 > ごごごごごご……ごめんなさい！ 源内さんはどうですか！！！

平賀源内 > 今のは冗談だ。……………そうだな。ジェーン・シーモアを復活させようとしていたヘンリー八世が自滅、したな。

織田信長 > 偉人チャットで御前にケンカ売っていた小僧も、とうとう消滅したか。

平賀源内 > ヤツが呼びだしたモノはヤツ自身を喰らい尽くし、宮殿やら何やらも取り込むバケモノになったが、それをなんとか《^{チェインド}祀徒》達が倒した、という所だ。

出雲阿国 > ジェーン・シーモアってジェシー・メ○ビアににてますね。

平賀源内 > ……似てる、か？

出雲阿国 > ジェと……シーとか……。

裸族 > どっちも足が生えてるからな。

平賀源内 > ともあれ、これからはとりあえずヘンリー八世によってボロボロにされたつくばの復興やら源内邸の建て直しやらをする……かもしれんな。

正宗 > 復興は、現地の人間が、これから生きてく人のためにやってって欲しいわね。

出雲阿国 > 源内さんの腕の見せ所ですね！ 応援します！ お、おー！（後ろめたさから過剰ぎみに。

平賀源内 > ……まあ、多分私は見てるだけだが。《^{チェインド}祀徒》達頑張れー。

織田信長 > 農らはどんな悪環境だろうと、飯を食わなかつと消滅することはないが、人間はそうはいかんからな。

正宗 > むしろ人間がいなくなったら、アタシら消

滅しちゃうんじゃない(笑)

ドン・キ > 多かれ少なかれ、我輩たちは「歴史」に残っているからのう。そういう意味では、この霊体が消えようと永遠の存在ではあるな。

織田信長 > 結局は人間の世界なので、人間がどうにか解決しなければならんということだ。

平賀源内 > いつまでも我々、既に死んだ人間が居座っているのもあまり良いものじゃないしな。

出雲阿国 > い○な〜い○な〜♪ にんげんってい○な〜♪

正宗 > 歌うと金取られるわよ。

平賀源内 > ジャースラ・クックが来てしまう……!

出雲阿国 > ふう……これで本当にみなさん、近況報告すみましたね!

——蘆屋道満さんが入室しました——

蘆屋道満 > うっそ! もう始まったの! あたしを置いて先に始めてるなんてっ……。

織田信長 > こんにちは〜。

正宗 > いらっしゃーい

平賀源内 > こんばんは。久しぶりだな。

出雲阿国 > 近況報告すんだばかりなのに。タイミングわるいですよ!

織田信長 > まあ中の人たちも色々忙しいからな。来てくれただけでもありがたい話だ。

ネフェル > 中の人など (ry

織田信長 > とりあえず自己紹介と近況報告から頼む。

蘆屋道満 > お久しぶりね。ニュー道満ちゃんよ!

在原業平 > 《祀徒》におっぱい揉ませてる《祭主》ちゃんだ!

正宗 > エローい!!

ネフェル > どころ辺がニューなの?

出雲阿国 > 乳(にゅう)?

ドン・キ > うむ、ヨコシマなる《祭主》^{ロード}がいるようだな。そこになおれい!

裸族 > 変態はいけないと思います。

蘆屋道満 > おっぱい変態《祭主》^{ロード}は置いといて……。

在原業平 > そうかブラジャーがおニューか!

蘆屋道満 > 違うわよ! あたし、ほら……今までわりとわがままだったっていうのか、傲慢だったっていうのか……でも、《祀徒》^{チエインド}のみんなに支えられてるんだな。一っつてようやく気づいたのよ。

平賀源内 > ……………しおらしい、だと……!?

ドン・キ > (い ま さ ら か !!)
……それはよかった。

正宗 > 女は腹黒いから、そうそう信用できないわ。

織田信長 > 道満のそこは、どんな事があったんだ?

蘆屋道満 > なんか、あたし《災主》^{チエインド}だったらしいわ! 清明と同僚、とでも言えばいいのかしら、まあ太公望っておっさんがいたんだけど。そいつに言われたのよ。お前、昔は《災主》^{チエインド}だったんだぞ☆ っつて。

出雲阿国 > ☆←こんなテンションで言われてないでしょ。

蘆屋道満 > え、だってあんなおっさんのテンションそのまま伝えても気持ち悪いじゃない……。まあそれもあって、今のあたしは清明や《祀徒》^{チエインド}のみんなに助けられていたんだなって気づいたの。

織田信長 > 生前から千年以上のときを経てようやくそこに辿りつくとか、ある意味ですごい気がするな。

蘆屋道満 > う、うるさい!!!! ほっときなさい!

平賀源内 > だが、今も《災主》^{チエインド}やってる連中はそこらへん、たどり着けてるのは少ないんじゃないか?

織田信長 > かもしれん。逆に、太公望などは前は《祭主》^{ロード}だったのに、《災主》^{チエインド}になったクチらしいしな。

蘆屋道満 > そうなのよ! あたしだけじゃなくて、清明まで騙されてたのよ!

平賀源内 > ……というか、ちょっとまで。太公望の発言以外に、道満が《災主》^{チエインド}だったって結論づけるモノはあったのか?

蘆屋道満 > えっと、その、清明があたしのこと大好きすぎて、《災主》^{チエインド}のまま放っておけなかったらしいわ……。

出雲阿国 > らぶですね! 愛は《災主》^{チエインド}を救うです。

蘆屋道満 > ……まあ、そうね。ラブ……いや、その、
なんでよ！

正宗 > そうねー、うちの東太后ちゃんも愛の力で
旅に出るみたいだし……愛って偉大ね☆

出雲阿国 > 愛があれば《災主》も《祭主》になれるん
ですわ……しみじみ。

織田信長 > いや、愛だけじゃ《祭主》にはなれんのだろ。
それなりの手段が必要だったはずだぞ。

蘆屋道満 > とにかく！ えーっと、これ言っているの
かしら。梓馬辺りには怒られそうなんだけど……。あた
しのいる鷹尾学園ってところの地下に、《災主》を閉
じ込めておく施設があったのよ。それで清明はそれを活
用しようとしていて、一方の太公望はその封印されて
いる《災主》達を解放して、わーっとやりたかったみ
たい。

織田信長 > んで、結果的に太公望の計画を阻止できた
わけか。なんにせよ、平和を取り戻せて万々歳といった
ところだな。

蘆屋道満 > そうねー。あたしとしては清明に借りを作
ったような感じがしちゃって素直に喜べないけど。

出雲阿国 > まあまあ、時間もいい感じなので、そろそ
ろ次の話題に移りましょう。生放送ですから、まいてま
いて。

ネフェル > えー？ これ生放送？ 編集されてなかつ
たっけ？ たとえば●●●●なんて言っても、ホラ、伏
字にされちゃう。

出雲阿国 > ぴ————っ！

正宗 > 確信犯ねえ！ネフェルティティちゃんは！

平賀源内 > カン高い電子音が響き渡った！

出雲阿国 > ところで、信長さん。人間のみなさんから
質問が届いてるみたいじゃないですか。

織田信長 > うむ。届いているな。それも心なし、いつ
もより気持ち多いぐらいに。

出雲阿国 > あらー。うれしいですね！

織田信長 > まあ全てを読む余裕はないが、時間の許す
範囲で見えていくとしようか。

Q：皆さんこれからどう余生を過ごされますか？

織田信長 > まあ、いわゆるエンディングに絡む話かも
しれないな。

正宗 > アタシは徳島に残って刀を打ち続けるわ。

蘆屋道満 > とにかくにも、清明をブチのめすわ。そ
の後はどうにかなるわよ、きっと。

ネフェル > んー、余生ねえ。私は、《災主》に落ちな
い範囲で、やりたようにやるわ。

平賀源内 > ……とりあえずつくばの復興、だな。私に
出来る事はそれくらいか。

出雲阿国 > 余生かあ……あたしは大好きな人とずっと
一緒にいたら幸せです。

在原業平 > んー……まあ、好きなようにやるさ。幽霊に
責務はないしな。

裸族 > 小学校に入学するというのはどうじゃろ
う？ 小学校なら制服もないし全裸で行っても問題ない。

正宗 > おまわりさーん！！

蘆屋道満 > ちょっとそこの裸族は清明に頼んで、御霊
座（ごりょうざ）に放り込んでもらおうかしら……。

在原業平 > 制服がないなら服を着ないか…斬新な発想
だ……。

ドン・キ > 無論、吾輩はこの身朽ちるまで、囚われの
姫を救い続ける所存。最近プリンセス・ピンクばかり
だが。

出雲阿国 > 11ターン目以降はきっと忙しくなります
よ！

織田信長 > ゲームとしては10ターンで終わるが、幽
霊が全て消滅したというわけではないので戦いそのもの
は続いている。儂はまだ天下統一を為していない以上、
それを続けるだろう。ゆっくり休むのはその後だな。

ドン・キ > 囚われの姫を救えなくなったときは、しか
たがないから、〇〇・キホーテでレジ打ちでもしようか
のう……。

出雲阿国 > それはややこしいですよー。

織田信長 > では次の質問。丁度、道満が来たところでそれに関する質問があったので、そちらを――

Q：災主だった頃の道満って、どんなんだったのかおせて。

平賀源内 > さっきの流れから考えると、質問酷いな！

蘆屋道満 > あたし自身、覚えてないから詳しくは話せないけど、あたしが《^{タイラント}災主》だった頃は、火事をよく起こしてみたいだわ。まあ、あたしの式神が朱雀だったり、騰蛇だったりするからその影響じゃないかしら。

織田信長 > また火事か……！？

出雲阿国 > ひょっとして疫病神は道満さん！？

織田信長 > やはり『GDDD』は火事ゲーだったんだな。

蘆屋道満 > しょ、しょうがないじゃない！

在原業平 > 火遊びか……何て女だ……。

蘆屋道満 > むしろ今すぐ《^{ライアント}災主》になって燃やしてやりたいわ！

織田信長 > まあ気を取り直して、次の質問に行こう。

Q：やってみたい職業や、今やってみたいこと等ありましたら教えてください。あとは、もし《^{チェイインド}祀徒》だったら誰の《^{チェイインド}祀徒》になりたいですか？

織田信長 > 広くとらえれば「もし人間だったら？」とも言える質問だな。

在原業平 > そもそも《^{ロード}祭主》って無職なんかな、やっぱ……

織田信長 > 《^{ロード}祭主》そのものは職業ではないが、特に職についてはいけない理由もないと思うぞ。

出雲阿国 > あたしは3ターンまではちゃんと働いてお給料もらってましたよ。

平賀源内 > 一応私は科学者というか発明家というかプロデューサーというかなんというか。

ネフェル > とりあえず、今は、教祖だけど。あと、この前までは、ファラオランドの実質的なオーナーだったわけだし、実業家といえなくもないわね。

正宗 > 赤字経営のくせにい？

出雲阿国 > 実業家失格ですよ！

蘆屋道満 > あたしは学生だから仕事なんてしてないわ。モラトリアムってやつね！

平賀源内 > ご近所さんに頼まれて《^{ロード}雑霊》退治したり、ゴキブリ退治したり、機械修理したりしてお金を貰った事がある。

ドン・キ > 我輩は騎士であり、これからも騎士でありつづけるであろう。

出雲阿国 > あんがい、手に職のある《^{ロード}祭主》さん、おおいですねー。

正宗 > アタシも武器供給って事でお小遣いもらってるけど。やってみたい職業か〜。やっぱ、ゲイバーのママかしらね〜？

在原業平 > 俺は時々神祇課の連中手伝ったりしたけど、お金もらったことないぞ。ただ働िका。

蘆屋道満 > やるとしたら……やっぱ、アイドルかしら。

織田信長 > 《^{ロード}祭主》《^{チェイインド}祀徒》とかの概念がなく戦う必要のない世界なら、IT企業とか立ち上げたいかもしれんな。あれが一番儲かりそうな気がする。

出雲阿国 > あたし車椅子つ子になっちゃったんで、格好よく株式トレーダーとかやってみたいです。

在原業平 > 職業じゃないけど綺麗なお姉さんに飼われて過ごすのはアリだ。

正宗 > そうね……今からでもゲイバーのママは遅くないのよね！！上手く行けば、若い子を入れ食いだわ！！

裸族 > ワシはアメリカの王様になる。

ドン・キ > ジョシュア・ノートンとかいうヤツが似たようなことを言っておったぞ。

蘆屋道満 > やっぱこのチャット、変態しかいないじゃない！

ネフェル > まあまあ、質問の後半の《^{チェイインド}祀徒》だったらの方はどうなの？

織田信長 > 《^{チェイインド}祀徒》になるケースについては、正直あまりイメージ湧かないな。まず他人の下につく気がないし。強いてあげれば《^{アバター}霊験》が使いやすそうなカラミティ・ジェーンとか。

蘆屋道満 > 清明の《^{チェイインド}祀徒》だけはぜつつつつつつ

つつつたいにイヤッ！

正宗 > おみっちゃんの《^{チエインド}祀徒》はラクちんそうでもいいわ。

平賀源内 > ……誰かの《^{チエインド}祀徒》ってのはなんかイヤだな。この一点だけは恐らくヘンリー八世も一緒だろう。

ネフェル > 私もあんまり自分が誰かの《^{チエインド}祀徒》になっているイメージわかないわね。しいていうなら、美形がいいかなってぐらい？

ドン・キ > まあ、我輩は美しくてよくさらわれる姫君の《^{ロード}祭主》が居たら、剣を捧げてもよいな。

正宗 > 秀頼の《^{チエインド}祀徒》になって、ウソ教えまくるのも楽しそうね。

在原業平 > 《^{チエインド}祀徒》だったら道満ちゃんでも、阿国ちゃんでも、ネフェルティティちゃんでも、アルキメデスちゃんでも俺は尽くすよ？

出雲阿国 > 『兵どもが夢の跡』を使ってみたいです。——あー、そうだ。こないだ道満さんの蛇に乗って、マ○ガ日本昔話みたく空飛んでる《^{チエインド}祀徒》さんもいましたよ。あれもやってみたいです。

正宗 > 阿国ちゃん、色々とかヤバい発言が多いわよ……。

裸族 > ワシより賢くて全裸な奴がいたら《^{チエインド}祀徒》になってやるんじやが……。

正宗 > まず全裸がいないわね。

出雲阿国 > 全裸はよけいでしょう！

織田信長 > レオニダスは初期設定の段階では、全裸にする予定もあったとか。誰得だよ！て話で、結局ボツになったけど。

出雲阿国 > あせくさそう……。フラ○キーみたい。

平賀源内 > あつくるしいな！

蘆屋道満 > ゴースト全裸ダンスは嫌ね……。

正宗 > 萌えがないわね。それとも中の人のテンションが上がるとか？

在原業平 > おっさんが全裸になっても誰も得しねーだろ！ いいかげんにしろ！

平賀源内 > ……だが、その筋のお友達には大人気かもしれんぞ？

正宗 > う〜〜〜ん……………パスで。

蘆屋道満 > とりあえず、その筋の《^{チエインド}祀徒》が自分のと

ころにいたら嫌ね……。

正宗 > アタシに謝れ！！ アタシに謝れっ！！ 道満！！！！

在原業平 > もっとアルキメデスちゃんみたいな《^{ロード}祭主》が増えたら世界は平和になったし大霊災だって起きなかったよ！

織田信長 > 次の質問。

Q：もしシナリオが一緒ならライバルとして戦ってみたかった《^{ロード}祭主》&《^{タイラント}災主》がいたら教えてください。

出雲阿国 > むー……ネットアイドルのノストラダムスさんには会ってみたいかも。

織田信長 > 勝ち組《^{ロード}祭主》が、ノストラダムスにこれ以上惨めな思いをさせてどうする。

平賀源内 > フランツ・アントン・メスメル！ 白衣で変人のおっさんってキャラ被ってるからな！ やつとは対決しなければならぬ気がした！

正宗 > うーん……アタシはあんまり戦うって概念がないしなあ。

ネフェル > 戦いたかったのは、徳川綱吉かなあ。

ドン・キ > ふむう。そうだな、やはり御前には突撃のしがいがあったかもしれない。——あ！ そうだ！ スペインの面汚したるピサロとコルテス！ 奴らは倒さねばならん！

織田信長 > マジレスすれば、富士山に封印されていた始皇帝とか戦いたかったかもしれない。ラスボス臭もけっこうするし。ただまあ御前が昔封印した《^{タイラント}災主》と考えると『御前>始皇帝』なんだろうが。

出雲阿国 > うちの《^{チエインド}祀徒》さんが他のシナリオでも必殺技発動できたら、始皇帝でもヨユーな気がします……。

ドン・キ > 始皇帝は瞬殺されるんじゃないかと、GKがおびえておった。9ターン目すら、無理ゲーを挑んだつもりだったんだとか……。奈落富士ルール出した段階で数値決め打ちだから、バランス調整もできんらしい。

蘆屋道満 > あたしはナイチンゲールかしら……なんか

振り回したくなるわ。

在原業平 > ルイーゼ王妃を幸せにしてやりたいかな…
…いや、ああいうのに混ざったりしませんよ俺は。紳士
なんで。

裸族 > ワシより賢くて全裸な奴がいたら戦ってみ
たいのう。

織田信長 > 偉人プロレスのプラトンとか？

ドン・キ > テオドラなんぞは、《^{アバタ}霊験》の関係上、わ
りと全裸になるのではないかな？

出雲阿国 > まず賢い人は脱がないってわかって！

平賀源内 > 賢い人＝脱がないってのもなんか不思議だ
けどな。つながりあるか、そこ？

織田信長 > むしろ賢すぎて一回りした結果、全裸にな
っている気もするな。

ネフェル > てゆーか、アルキメデスちゃんの身近に、
少なくとも彼女よりはかしこそうで全裸の吉外猫さんが
いるし。

裸族 > いや猫は《^{ロード}祭主》ではないし。

織田信長 > とりあえずはこんなところか。——さて、
次が最後の質問となる。

Q：一番印象に残っている場面を教えてください

出雲阿国 > ほほー。

織田信長 > まあ、これはある意味《^{ロード}祭主》視点でも、
中の人視点でも良さそうではあるか。

ネフェル > うーん、いろいろあって、1つに絞るのが
難しいわねー。

平賀源内 > えらい高難易度の質問だな……私も絞りき
れん。

正宗 > やっぱ、草薙剣が出来上がったあたりかし
らねえ？

蘆屋道満 > ……どうしよう、あたしのところの
《^{チェインド}祀徒》が暴走した時のことばかりを思い出しちゃ
うんだけど……。

出雲阿国 > あたしはサッカーの応援したのがすごく
楽しかったです。イナズマなイレブンでしたよ。

裸族 > 円周率が割り切れた所かのう。次はすべての
素数を数えてみようと思う。

ドン・キ > ナポレオン隊VS《^{タイラント}災主》級元帥《^{雑霊}雑
霊》かのう。我輩の《^{アバタ}霊験》がいかに威力を発揮して
おったわ。

ネフェル > ネフェルティティ個人としては、悪い意味
で、ファラオランド破綻の決めてとなった、電気設備破
壊かしらね。

出雲阿国 > あたし、実はこっそり第1ターンから某シ
ナリオに登場してたんですよー。

織田信長 > 儂が直接見ていた場面ではないが、掴ま
った《^{チェインド}祀徒》の救出に御前の屋敷に潜入するくだりと
かは、結構印象深かったかな。

出雲阿国 > 見てたらストーリーすぎますよね。

織田信長 > あと中の人的には、御前が登場するシー
ンはものすごく文量が増えてきついと、あった。あのジ
ジイ、儂の20倍ぐらいのペースで喋るから。

ネフェル > (中の人的には、一番はやはり、塔の攻略
かな。あんまり中の人発言はしたくないけど。)

蘆屋道満 > あたしは……なんやかんやで《^{チェインド}祀徒》のみ
んながあたしの過去を受け入れてくれたことが嬉しか
ったわ。

在原業平 > かぐらの奴に男どもが次から次へと告白し
だしたのには何事かと思っただが、人のことは全く言え
ないんだよね、多分。

出雲阿国 > 告白は大事ですよ！

蘆屋道満 > やっぱり愛が大事なのかしら。

正宗 > そうねー色恋は大事ねー。

在原業平 > 愛なあ……。

織田信長 > うちのシナリオでは、一番人気なかった
《^{ロード}祭主》が女性のヴィクトリアなんだよなあ……。

出雲阿国 > ヴィクトリアさん、きれいなのに。

正宗 > おみっちゃんなんか、空気とかさんざん言
われたって一のに、ちゃっかり嫁さんもらったしねえ。

出雲阿国 > よめさん……？ えーっと……。

正宗 > 嫁さん！

平賀源内 > よめ、だと……？

正宗 > うち……ノンケカップルいないし……。

在原業平 > 俺はなんて陣営に属してしまっているんだ
……。

ドン・キ > 光圀の場合、あれは百合なのかノーマルな

のか。一見百合だが、元の人物的にはノーマルだし。
正宗 > 当人たちは「これが正しい」と思ってるみたいだから、百合でもノーマルでもいいんじゃない？
蘆屋道満 > そ、そこらへんをスルーしてすべてを受け入れるのもきっと愛なのよ！ あたしも人のこと言えないし……。
出雲阿国 > まあ、あたしも女の子でもOKな子なんで……。
織田信長 > まあ皆が幸せであればそれでOKじゃないのか？
と。
出雲阿国 > 最終回は、きっと愛に溢れる回になりますよ！ なんと……いいなあ。

——パラケルススさんが入室しました——

パラケル > 気になるあの子に想いを伝えたいアナタにはこれ、『ラヴ・ポーシジョン』！

——パラケルススさんが退室しました——

正宗 > 捕霊罟発動させるわよ！？
在原業平 > なんだ今の魔女っ子は……。
織田信長 > 暇なんじゃないか？
在原業平 > ラブ・オーションだと……いやらしい……。
平賀源内 > ……これはまたお約束をやらなければならんのだろうか……？
ドン・キ > 監視してるくらいなら、入ってればよいのに。
蘆屋道満 > 大好評、道満ちゃん謹製の恋が叶う着メロもよろしくね☆

織田信長 > さて、ではこの辺りでそろそろ締めとするか。長いようで短かった偉人チャットもこれにて閉幕となる。
出雲阿国 > 最後の偉人チャットはうまくまとまったみたいですね！

正宗 > うま……く？
平賀源内 > 微妙だな。微妙。
出雲阿国 > う・ま・く！ まとまりました！
織田信長 > 何だかんだで5回もやったからな。中の人も慣れてきたのだろう。
出雲阿国 > 中の人なんかいません！
蘆屋道満 > 慣れたところで、あたしは遅刻したけどね！（ドヤッ
ドン・キ > 安心せい。地の文で「上手くまとまった」と書けば上手くまとまったことになる。……と、世を忍ぶ仮の姿の方が言っておった。
正宗 > メタな話になってきた（汗）
ネフェル > まあ、結論は、愛は地球を救うってことっで。
織田信長 > 楽しい時間であった。これで最後となるが、たぶん物語的には今後も顔合わせてチャットを続けることだろう。
出雲阿国 > そうですね。まだどこかでおあいしましよ！
正宗 > そうねー。
織田信長 > うむ。機会あらば、また会おうといったところだな。
ネフェル > ではではー。
在原業平 > お疲れさん。
平賀源内 > お疲れ。また何処かで会おうな。
裸族 > またなー
正宗 > じゃ“また”ね☆
ドン・キ > うむ、さらばである！
蘆屋道満 > お疲れ様ー♪
織田信長 > では、さらばだ！

——織田信長さんが退室しました——

——ネフェルティティさんが退室しました——

——出雲阿国さんが退室しました——

——平賀源内さんが退室しました——

——アルキメデスさんが退室しました——

——正宗さんが退室しました——

——在原業平さんが退室しました——

——蘆屋道満さんが退室しました——

—ミゲル・デ・セルバンテスさんが退室しました—

■マスターより

このチャット内容の作成には、以下のマスターが携わっております。

伊豆平成2号、菅野紳士、獨伝把奥郎、はなみずき頼、赤井景、高橋一希、ゆで卵せいとん係、上岡統、立沢藍
(順不同、敬称略)

ここに書かれている内容・情報は、「GDDD外伝」内限定のものであり、公式設定と食い違う場合があります。ここに書かれた内容を元にしたアクションは、原則採用されません。

このリアクションの複製および、個人サイトやブログ等での無断転載・転用、無断配布等は固く禁止しております。

※個人としてゲームを楽しむための交流ためであっても例外ではありません。
